

B BFrR 3 Hannah Blum

Tagesordnungspunkt: 6.b) Bundesfrauenrat (drei Delegierte, drei Ersatzdelegierte)

Kreisverband:
Limburg-Weilburg

Selbstvorstellung

Liebe grüne Freundinnen und Freunde,
ich bin Hannah, bin 18 Jahre alt, habe gerade mein Abitur gemacht und wohne im Landkreis Limburg-Weilburg. Ich bin seit einem knappen Jahr Mitglied und Dank meines jungen Alters generell noch eher ein Politik-Küken. Dennoch würde ich gerne hiermit meine Chance nutzen und neben meinen Tätigkeiten in der Redaktion des Magazins Schampus der Grünen Jugend Hessen, sowie generell in der Grünen Jugend und im Kreisverband Limburg-Weilburg, auch hier meine Chance ergreifen und mich als Delegierte für den Bundesfrauenrat bewerben. Mir liegen auch feministische Themen sehr am Herzen und ich bin mir sicher, dass ich ein wenig frischen Wind in den Bundesfrauenrat bringen würde.

